

『他人事』ではなく

『自分』が起こしたら、『自分』が遭ったら

『家族』が起こしたら、『家族』が遭ったら

雪解けが進み、死亡事故が急増

飲酒運転や速度超過などの取り締まりを強化

カーブの手前は・・・スピードを落として走行しましょう

気のゆるみ、『スピード』を出し過ぎていませんか？

北海道警察 春の交通安全運動 事故ゼロへ「出発」

飲酒運転や速度超過などの取り締まりを強化

雪解けが進み、死亡事故が急増

2020/04/06 15:42

春の全国交通安全運動が始まった6日、道警は札幌市西区の道警琴似庁舎で出動式を行った。15日までの期間中、飲酒運転や速度超過などの取り締まりを強化する。本部長は、交通機動隊、高速隊の計42人に「3月中旬以降、雪解けが進み、死亡事故が急増した。しっかりと取り締まりを行い、道民の命を守らなければならない」と訓示。隊員を代表し、交通機動隊の巡査が「機動力を生かした交通指導、取り締まりを展開します」と決意表明した。この後、隊員は白バイやパトカーでパトロールに出発した。

緩やかなカーブで下り坂 スピード出し過ぎ？

中央分離帯に衝突…運転の49歳女性が死亡

◇カーブの手前は・・・スピードを落として走行しましょう◇

◇気のゆるみ、『スピード』を出し過ぎていませんか？◇

2020/4/6(月) 12:14

5日午後11時過ぎ、香川県の国道交差点で軽自動車が中央分離帯に衝突しました。この事故で軽自動車を運転していた女性（49）が、胸などを強く打ち死亡しました。現場は緩やかなカーブで下り坂になっていて、警察はスピードを出し過ぎていなかったかなど、事故当時の状況を調べています。